Paroles de pros' Découvrir nos métiers

Comment décririez-vous votre métier ?

J'établis les fiches de salaire des collaborateurs d'Umane. Je ne suis pas seule à le faire puisque nous sommes une équipe paie de 5 personnes qui travaille en étroite collaboration avec l'équipe RH. Il faut veiller à constamment être à jour des règlementations, des conventions collectives et du droit du travail pour payer les salariés au plus juste car chaque métier à ses subtilités salariales. Nous éditons plus de 1400 bulletins tous les mois.

Quelle est la partie de votre travail que vous trouvez la plus gratifiante ?

J'estime que nous sommes, comme chaque collaborateur d'Umane, un maillon important de la chaîne. Car nous avons la charge d'une partie primordiale de la vie d'un salarié : son salaire. Parfois, si le logiciel de paie ne fonctionne pas ou s'il y a un grain de sable dans le rouage, nous devons mettre le bleu de chauffe pour que tout le monde soit payé dans les temps. C'est important.

Quelles sont les qualités indispensables pour faire ce métier ?

Nous avons une grosse responsabilité parce que nous savons que nos collaborateurs doivent payer leur loyer ou remplir leur frigo. Il faut en avoir conscience et donc, par respect pour eux, être organisé et rigoureux. Il faut savoir gérer la pression. Rester calme face aux échéances qui approchent. C'est le meilleur moyen de parvenir à les respecter.

Qu'est-ce qui vous plaît le plus dans le fait de travailler pour un groupe comme Umane?

Je suis heureuse de faire ce métier pour un groupe qui œuvre au bien-être des personnes en situation de handicap. D'ailleurs, parmi nos fiches de paie, il y en a qui concernent des travailleurs handicapés. Et c'est toujours un plaisir de constater factuellement comment ils peuvent être insérés dans la société grâce à leur activité professionnelle et à l'accompagnement de nos équipes.

Quand vous regardez votre parcours, de quoi êtes-vous la plus fière ?

D'être là où j'en suis aujourd'hui. Car il y a encore un an et demi de cela, je ne connaissais absolument rien à la paie! J'étais assistante de direction dans le secteur de la protection de l'enfance en région parisienne. Mon mari a été muté professionnellement dans le Sud et là j'ai entamé une reconversion professionnelle. À 40 ans j'ai obtenu mon titre, j'ai trouvé un emploi et j'en suis fière. Et puis je suis bien ici. J'ai fait le bon choix!



Céline MoixGestionnaire de paie

♥ Siège du Groupe Umane

